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L’anno 2023, il giorno 04 del mese di Aprile alle ore 15.00 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Pratiche istituzionali,  
2) Nomina tecnico lavori ristrutturazione Uffici COA - deliberazioni conseguenziali,  
3) Comunicazioni del Presidente su elenchi ex art. 179 ter - deliberazioni conseguenziali,  
4) Richiesta contributo squadra calcio del coa - deliberazione,  
5) Corso di formazione per personale Uffici Giudice di Pace del circondario, proposta MAAT - 
deliberazione conseguenziale,  
6) eventuali e varie. 

Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
 

I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

X AVV. ANTONIO CESARANO  AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

 AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’  AVV. GIOVANNI VISCO 

 
 
Alle ore 15.00 si apre la seduta. Preliminarmente, si approva all’unanimità dei presenti il verbale 
della seduta del 29.03.2023. 
 
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti, 
 

DELIBERA 
 

Sul punto 1 all’odg: 
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LA CANCELLAZIONE DAL REGISTRO DEI PRATICANTI DI: 
AMALFITANO ANNAMARIA (PROT. 979/23) con esenzione dal pagamento della tassa di iscrizione 
anno 2023; DI GENNARO DELIA (PROT. 990/23). 
 
LA CANCELLAZIONE DALL’ALBO DEGLI AVVOCATI DI: 
Di Martino Maria Coretti (PROT. 808/23). Sul punto relaziona il Tesoriere Cons. Sabbia il quale 
comunica che il contributo per l’anno 2022 va pagato e, in base al deliberato precedente del COA, 
può essere ammessa alla rateizzazione per l’intera posta debitoria dovuta. Il Consiglio, 
all’unanimità dei presenti, approva. Pertanto, la cancellazione viene deliberata ma resta 
subordinata al raggiungimento della regolarità contributiva, ancora non in essere; SERAFINO 
FILOMENA (PROT. 919/23). 
 
SUI PARERI DI CONGRUITA’: 

- In merito al parere presentato dall’Avv. Gennaro Manzillo (PROT. 251/2023) si delibera ad 
unanimità su relazione del Cons. Visco; 

- Il parere presentato dall’Avv. Nando Rendina (PROT. 916/23) viene assegnato dal Presidente 
al Cons.  Avv. Daniela Coviello; 

- Il parere presentato dall’Avv. Nando Rendina (PROT. 917/23) viene assegnato dal Presidente 
al Cons. Avv. Daniela Coviello ; 

- Il parere presentato dall’Avv. Antonio Suarato (PROT. 984/23) il Presidente lo assegna a sé 
stesso; 

alle ore 15.22 interviene il Cons. Striano. 
 

SULLA RICHIESTA DI ESENZIONE DELLA FREQUENZA IN PRESENZA DELLE LEZIONI DELLA SCUOLA 
FORENSE: 

Presentata dalla Dott.ssa LIDIA VECCHIONE (PROT: 989/23) per concomitante frequenza di 
Master della Luiss, il Consiglio - vista la documentazione allegata - delibera l’esenzione dalla 
frequenza in presenza per le lezioni per tutta la durata del corso al fine di consentire una sua 
proficua partecipazione al master. 
 

 
L’AMMISSIONE AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO: 

 
 
SULLA RICHIESTA DI ACCREDITO E PATROCINIO DI: 

- MOVIMENTO FORENSE (PROT. 985/23) per il convegno del 20/04/2023 “Famiglia: novità a 
confronto” in modalità FAD, l’attribuzione di 2 crediti formativi;   

- Progetto Torrese (PROT. 993/23) richiesta contributo economico per il ciclo di incontri già 
conclusi ed accreditati come eventi per la formazione obbligatoria, delibera all’unanimità la 
concessione del contributo economico di 250,00= complessivi per gli eventi organizzati con 
l’astensione del Cons. Torrese. 
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- In ordine all’ incontro organizzato dalla Unione Regionale del 21/04/23, (già accreditato in 
precedente seduta) si comunica che il programma è stato inviato ma l’evento è stato  
rimandato a data da destinarsi.  

Alle ore 15.35 si allontana il Cons. Cesarano 

Sul punto 2) Nomina tecnico lavori ristrutturazione Uffici COA - deliberazioni consequenziali:  

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti che i consiglieri potranno far presentare, entro 10 
gg da oggi e comunque in tempo utile per la prossima seduta consiliare cui sarà posto l’argomento 
all’ordine de giorno, progetti di propri tecnici di fiducia che saranno poi sottoposti al vaglio del 
Consiglio per l’approvazione (con precisazione del compenso richiesto per l’esecuzione del 
progetto stesso, nonché la direzione dei lavori e tutti gli adempimenti conseguenti alla esecuzione 
dell’intervento nell’ambito della previsione di una somma complessiva non superiore ad 
€15.000,00= importo da intendersi comprensivo di Iva. 

Alle ore 15.40 si allontana il Cons. Cirillo 

 

Sul punto 3) Comunicazioni del Presidente su elenchi ex art. 179 ter - deliberazioni 
conseguenziali. Il Presidente relaziona sui lavori della Commissione dedicata, tenutasi in data 
30.03.23 informando che le parti si sono aggiornate a nuova seduta          e che alcuna decisione è 
stata assunta dal costituito organismo. Il Consiglio delibera di chiedere copia dell’Albo del 
Tribunale attualmente in essere.  

  

Sul punto 4) Richiesta contributo squadra calcio del Coa, all’unanimità l’autorizzazione alla 
squadra di calcio del Coa ad utilizzare il logo deliberando sempre ad unanimità un contributo 
spese inziale di € 3.000,00 per la partecipazione al torneo nazionale forense.     

 

Sul punto 5) Corso di formazione per personale Uffici Giudice di Pace del circondario, proposta 
MAAT - deliberazione conseguenziale  

Il cons. Striano si allontana alle ore 16.35 

Dopo ampia e articolata discussione, sulle opposte posizioni, si passa alla votazione: sono 
favorevoli i Conss. Torrese, Esposito, Sergio, Ponticorvo, Coviello, Gargiulo, Savastano, Di Leva, 
Sabbia, Damiano e Suarato mentre sono contrari i conss. Mennella, Imbò, Carola. Il Coa approva a 
maggioranza, come indicata, di procedere all’accoglimento della proposta di formazione inoltrata 
da Maat per la formazione dei Giudici di Pace e dei Cancellieri degli Uffici del Circondario.       

Sul punto 6) eventuali e varie. 

Il Presidente evidenzia che pervengono segnalazione da parte di utenti e colleghi in ordine al 
precario stato dei servizi igienici del Tribunale destinati al pubblico, proponendo di indirizzare una 
nota alla Presidenza del Tribunale affinché intervenga quanto prima a rendere decorosi e 
funzionanti tali ambienti, non essendo tale intervento procrastinabile. Il Consiglio ad unanimità da 
mandato al Presidente di predisporre ed inviare tale nota alla Presidenza del Tribunale. 

Il Presidente informa il Coa sulla nota inviata all’Agenzia delle Entrate (patrocinio a spese dello 
stato), che l’ente, nella dipendenza territoriale di C\mmare di Stabia, ha dato riscontro, 
evidenziando a suo dire l’assenza di criticità. Tanto precisato il Presidente comunica che la nota 
sarà indirizzata anche alla competente direzione provinciale. 
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Sulla Commissione performance di valutazione dei risultati dell’Ufficio del Processo, Il Consiglio 
decide di confermare i componenti  già nominati (Cons. Imbò, Esposito, Savastano) nella 
precedente consiliatura. 

Il Presidente comunica al Consiglio che molti colleghi hanno lamentato numerosi rinvii d'ufficio di 
procedimenti innanzi al Gdp di Torre Annunziata affidati alla Dott.ssa Cellini che, di fatto, non 
consentono la trattazione dei giudizi anche per alcuni anni. Sulla scorta di tanto, il Consiglio, previa 
raccolta di prova dei suddetti rinvii, delibera di inviare nota alla presidenza del Tribunale. 

Sulla nota inerente le udienze del G.d.p. Buonocore, il Presidente comunica che la stessa è stata 
inviata e si attende riscontro. 

Il Consiglio delibera di aderire alla astensione proclamata dalla Camera Penale per i giorni 19-
21/04 come da comunicazione pervenuta dandone pubblicità secondo le forme di legge.  

Sulla Richiesta dell’Ufficio del GDP Sorrento di acquisto di materiali di consumo di cancelleria 
(prot. N. 1022/2023): dopo ampia discussione, se ne delibera l’accoglimento con la stessa 
maggioranza di cui al precedente punto 5 del presente verbale. 

Il Presidente, infine, in merito al provvedimento di regolamentazione del traffico nella penisola 
Sorrentino (targhe alterne) propone di inoltrare una nota ai Sindaci della Penisola Sorrentina, 
affinché prevedano esenzioni anche per gli avvocati, parti, consulenti, e testimoni, per  motivi di 
giustizia debbono raggiungere l’ufficio del Gdp di Sorrento, gli enti di mediazione con sede sul 
territorio,  ovvero lo svolgimento di tutte le altre incombenze per motivi di giustizia come previste 
per legge e dai codici di rito. Il Consiglio ad unanimità approva. 

Non essendoci altro da provvedere la seduta è chiusa alle ore 17.11 . 

Di tanto è verbale.  

     Il Consigliere Segretario                                   Il Presidente 
           Avv. Antonio Suarato             Avv. Pasquale Damiano 




